
Международная специа-
лизированная выставка 
одежды и обуви для детей и 
подростков «Детская мода» 
в Казахстане  в ВЦ «Атакент-
экспо» города Алматы про-
ходила в 4-й раз. Наш Тор-
говый дом «ПК-«Заря» и 
ЦМиТ впервые представля-
ли на ней обувь «Парижской 
коммуны» для подрастаю-
щего поколения: от малы-
шей до подростков.

Наши юбиляры
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Первоклассница Настя Саве-
льева пошла на школьную линейку 
1 сентября в комбинированных 
(белые с синей отделкой) лаковых 
туфельках марки ELEGAMI. На 
снимке мы видим ее с мамой 
Юлией Юрьевной Савельевой - 
инженер управления и развития 
имущественного комплекса и ба-
бушкой Надеждой Владимиров-
ной Жучковой – ветеран нашей 
фабрики  – работала в цехе № 7 в 
знаменитой бригаде Лидии Оди-
ноковой. 2 стр. 3 стр.

В честь юбилея уместно 
вспомнить, что начальник 
службы эксплуатации имуще-
ственного комплекса Вячеслав 
Анатольевич АПУРИН прорабо-
тал на «Парижской коммуне» 
полжизни. Пришел в самый 
разгар реконструкции и перео-
снащения предприятия и по-
ныне занимается модерниза-
цией. Снимок сделан в 2014 
году при установке станции во-
доочистки в ДОЛ «Заря».

В рамках коллективной экспозиции Минпромторга РФ 
и Ассоциации индустрии детских товаров 
на Международной выставке «Детская мода-2015» 
в городе Алматы в Казахстане 

По московской традиции нака-
нуне нового учебного года в горо-
де проходят школьные ярмарки, 
чтобы родителям было удобнее 
готовить детей к занятиям, при-
обретая для этого все необходи-

мое, в том числе, конечно, об-
увь «Парижской коммуны».  Наш 
«Паркомторг первый» неизменно 
участвует в них. В прежние годы 
ярмарка «От А до Я» проводилась 
в Манеже, потом ее перенесли 
на ВДНХ. А в этом году в столи-
це было развернуто несколько 
площадок, и, соответственно, 
Паркомторгу поступило не одно 
предложение. Правда, сроки ра-
боты ставшей привычной город-
ской ярмарки  «От А до Я» на ВДНХ 
были в этом году смещены на две 
недели: с середины августа на на-
чало сентября. И от нее пришлось 
отказаться, потому что 2 сентя-
бря, когда назначалось ее откры-

тие, школьникам для учебы,  как 
правило, уже все бывает куплено.

Наиболее интересно для «Па-
рижской коммуны», естественно, 
было принять участие в школьной 
ярмарке в главном атриуме ЦДМ 
на Лубянке, который открылся 
вновь этой весной после дли-
тельного ремонта. На протяжении 
больше чем полувека сюда перед 
началом учебного года всегда 
стекалось множество людей. Для 
нескольких поколений москвичей 
это стало своего рода семейной 
традицией. И для «Парижской 
коммуны» это тоже место осо-
бенное. Здесь впервые была от-
крыта наша фирменная секция по 

продаже детской обуви, которая, 
как известно, называлась «Баш-
мачок».

О том, каким образом прохо-
дил выбор площадки, об особен-
ностях предшкольной торговли 
нынешнего года рассказывает 
генеральный директор розничной 
сети фирменных магазинов «Па-
рижской коммуны» Ирина Леони-
довна ТУПИК.

- Главный атриум ЦДМ, которо-
му и было, как известно, в конечном 
итоге, отдано предпочтение, подхо-
дил нам по целому ряду причин, – от-
мечает И.Л. ТУПИК. – Единственно, 
что не позволяло однозначно опре-
делиться с его выбором – стоимость 

торговой площадки. Поначалу мы 
даже не были уверены, что работа 
на ней окупится, поэтому обсуждали 
этот вопрос с участием всех руково-
дителей магазинов сети, тем более 
что, как всегда, организация школь-
ной ярмарки в Паркомторге являет-
ся для нас общим делом. Решение 
принимали с учетом понимания си-
туации всех, выслушав мнение каж-
дого. Сообща мы пришли к выводу, 
что в любом случае участие в ярмар-
ке ЦДМ, если даже оно не принесет 
существенной коммерческой выго-
ды, будет полезным с точки зрения 
мониторинга, даст много ценной ин-
формации. 

(Окончание на стр. 2)

На школьной ярмарке в главном атриуме ЦДМ на Лубянке

По приглашению Министерства промышленности 
и торговли России ЗАО «МОФ «Парижская коммуна» 
приняло участие в IV Международной специализиро-
ванной выставке одежды и обуви для детей и подрост-
ков «Детская мода-2015» в городе Алматы в Казахста-
не. Торговый дом «ПК-«Заря» и центр моделирования 
и технологии подготовили демонстрационный стенд 
«Парижской коммуны» в рамках коллективной экспо-
зиции Минпромторга РФ и Ассоциации предприятий 
индустрии детских товаров.

Руководители ТД «ПК-«Заря» и ЦМиТ Е.В. Курен-
кова и Л.А. Вихрова приняли участие во всех офици-
альных встречах по программе выставки, в бизнес-
форуме «Государственная политика в сфере безопас-
ности и качества детских товаров на рынке Республи-
ки Казахстан», на конференции «Единый рынок дет-
ских товаров ЕАЭС: новые возможности и перспек-
тивы», посетили крупнейший торговый центр «Мега».  
Непосредственно на выставке в ВЦ «Атакент-экспо» 
состоялись встречи-презентации нашей обуви для 
представителей торговых сетей Казахстана. Интерес 
к нашей продукции очевиден, есть понимание, что 
наш ЦМиТ при разработке новых образцов выбирает 
верное направление. С особым вниманием, можно 
даже сказать, с умилением,  воспринята наша мало-
детская группа – пинетки, а также зимняя войлочная 
обувь – так называемые «валенки». У нашего главного 
модельера Людмилы Вихровой появились в связи с 
этим идеи о декорировании их узорами с учетом ка-
захской орнаменталистики.

Генеральный директор Торгового 
дома «ПК-«Заря» Елена Владимиров-
на КУРЕНКОВА и начальник центра 
моделирования и технологии Люд-
мила Александровна ВИХРОВА (на 
снимке), рассказывая о коллекции 
ELEGAMI, которую они представля-
ли на выставке в Алматы, высказали 
много интересных мыслей по пово-
ду школьной обуви применительно к 
данному региону. В Казахстане, так 
же, как в России, сейчас много вни-
мания уделяется школьной одежде и, 
соответственно, обуви для учеников.  
Выставка проходила незадолго перед 
началом учебного года. В коллектив-
ной экспозиции под эгидой Минпром-
торга РФ и АИДТ участвовала Мо-
сковская швейная фабрика «Смена», 
много лет специализирующаяся на 
школьной одежде. 

Редко, когда дни рождения у сослуживцев – товарищей по работе из 
одного подразделения фабрики совпадают. А в службе эксплуатации иму-
щественного комплекса 3 октября отмечают не просто день рождения – 
юбилей! – сразу три человека.

Вот они - все три наших юбиляра стоят в цехе № 9 у сварочного агре-
гата рядом плечом к плечу (слава направо): начальник службы Вячеслав 
Анатольевич АПУРИН, газо-электросварщик Владимир Николаевич ЧУ-
ТОВ и ведущий инженер тепло-вентиляционного хозяйства Роман Вале-
рьевич КЛИНОВ. Сотрудники, соратники, помощники друг другу в общем 
деле – вместе со своим коллективом, в меру своей компетенции, заботят-
ся о том, чтобы тепловое, вентиляционное, водо-канализационное, энер-
гохозяйство большого и разнообразного комплекса предприятий ЗАО 
«МОФ «Парижская коммуна» исправно действовало, обеспечивая бла-
гоприятные условия труда для производства, торговли, для социально-
бытовой сферы. 

Наши юбиляры – такие разные по профессиональной специализа-
ции, по характеру, по стажу работы на предприятии. Но есть особенность, 
присущая каждому из них. Все они – люди с умелыми золотыми руками.  
Двое из них начинали трудовую биографию с профтехучилища. Владимир 
Чутов учился на  газо-электросварщика в ГПТУ-78, Вячеслав Апурин – на 
чертежника-конструктора в ГПТУ-151. Вскоре  после этого пошли в ар-
мию. Вячеслав Апурин служил в Белоруссии в полку ночных разведчиков 
диспетчером радиолокационной системы, Владимир Чутов – на БАМе в 
железнодорожных войсках. Армейские будни содействовали им в совер-
шенствовании навыков профессии. 

Младший из юбиляров Роман Валерьевич Клинов – представитель 
фабричной династии (Тимошины-Клиновы) с почти 120-летним общим 
стажем - «рабочие университеты» проходил студентом-вечерником тех-
нологического факультета МТИЛП в экспериментальном цехе у Валерия 
Нажмутдиновича Докшукина под строгим контролем начальника ОТК 
Карлоса Арменаковича Саакяна. Цех, оснащенный высокотехнологичным 
оборудованием, размещался в новом корпусе ВПК-1 и предназначался 
уже не только для ручного изготовления образцов новых моделей. Стало 
возможным делать обувь мелкими сериями до массового запуска, по-
ставлять в фирменные магазины (и даже в «Березку» - о чем не без гордо-
сти напомнил Роман Валерьевич). 


